

In der Endausscheidung (noch) nicht ganz vorne mit dabei

Der Verlauf des Schweizerischen Finals vom 1. September 2001 der 300m Gruppenmeisterschaftsfelder in Olten war einmal mehr spannend. Für diese letzte Ausscheidung konnten sich aus dem Kanton Baselland im Feld A die Gruppe der Sissacher Freischützen und im Feld C die Gruppe der SG Ziefen qualifizieren.

Im Feld A überstand man den 1. Durchgang mit 478 Punkten. Den Sissachern fehlten für das Erreichen des Halbfinals nur gerade sechs Punkte. Schlussendlich reichten die 472 Punkte für den 15. Rang. Zwar war man anfangs leicht enttäuscht über das Ausscheiden im 1. Durchgang, aber als 15. beste A-Gruppe des gesamtschweizerischen Startfeldes ist Enttäuschung sicher fehl am Platz. **Der Bezirksschützenverband gratuliert den Sissacher Freischützen für diesen guten Schlussrang !** Wer sich selbst in der Gruppenmeisterschaft engagiert der weiss, wieviel Aufwand, Training und Einsatz es braucht, um eine solche Endplatzierung zu erreichen. Wir hoffen, dass das ausgeglichene und eingespielte Team aus unserem Bezirk auch im kommenden Jahr wieder mit dabei sein wird.

Im Feld C genügte den Ziefner Schützen ihre 361 Punkte vom 1. Durchgang für die Qualifikation zum Halbfinal. Mit 72, 71, 71, 71, 70 und total 355 Punkten verfügten die Schützen aus unserem Nachbarbezirk im Halbfinal über ein ausgeglichenes Ergebnis. Leider reichte ihnen die ausgewogene Leistung dann trotzdem nicht für einen erhofften Finalplatz. 362 Punkte waren dazu notwendig. **Unsere Gratulation geht auch nach Ziefen** zum Erreichen des 13. Schlussranges des gesamtschweizerischen C-Feldes. Wir hoffen, dass unsere Nachbarn auch im nächsten Jahr wieder ganz vorne mitentscheiden werden.

Mit dem 52. Gruppenmeisterschaftsfinal geht in Olten eine traditionsreiche Veranstaltung zu Ende. Der Schiessplatz Olten steht ab 2002 für die 300m Schlussscheidungen leider nicht mehr zur Verfügung. Die spannenden Gruppen Endkämpfe werden ab nächstem Jahr neu in Zürich im Schiessstand Albisgütli ausgefochten.

Es ist zu hoffen, dass deswegen für uns Baselbieter ab dem kommenden Jahr nur der Reiseseweg etwas länger sein wird. **In diesem Sinne jetzt schon allen Gruppen aus unserem Kanton „guet Schuss“ für die Gruppenmeisterschaft 2002 !**

Bezirksschützenverband Sissach

Freddy Brodbeck

2. September 2001